

第 658 回 新潟放送番組審議会 議事録

— 議題 —

テレビ番組 「水曜見ナイト 特別企画！新潟ツナガールⅡ
～電話つないでもいいですか？～」

(放送日時：2020 年 5 月 27 日(水)午後 7 時 00 分～午後 8 時 00 分)



令和 2 年 6 月 18 日

BSN新潟放送

第658回新潟放送番組審議会

1. 開催日時 令和2年6月18日(火)午前11:00～

2. 開催場所 新潟市中央区 新潟放送 6F

3. 委員の出席

○委員側出席者 (敬称略・順不同)

委員長 古賀 豊
委員 馬場 幸夫
委員 渡邊 信子
委員 小島 良子

副委員長 佐藤 元
委員 高木 言芳
委員 三井田 由香

○審議番組事前レポート提出

委員 石坂 智恵美

○委員側欠席者 (敬称略・順不同)

委員 小原 清文

委員 稲荷 善之

○放送事業者側出席者

社長 佐藤 隆夫
メディア本部長 金田 博幸
情報センター長 小湊 潤

専務取締役 島田 好久
編成局長 荘部 秀治

<説明員> テレビ制作部 内藤亜沙美

事務局 金山 英功 (編成局テレビ編成部長)

4. 議題

1 報告事項 令和2年7月の番組について (各局長)

2 審議事項 テレビ番組 「水曜見ナイト特別企画！新潟ツナガールⅡ
～電話つないでもいいですか？～」
(放送日時：2020年5月27日(水)午後7時00分～午後8時00分)

5. 議事の概要

佐藤社長のあいさつの後、各局長からの7月度番組報告に続いて、テレビ番組「水曜見ナイト 特別企画！新潟ツナガールⅡ～電話つないでもいいですか？～」について審議が行われた。

～番組審議委員の主な意見～

- リモート=デジタル、ゲーム（プレゼント）コーナー=アナログを感じた。リモートでのスタジオ・相手とのやり取りに微妙なずれが生じるのはやむを得ないが、勢いだけのサンシャイン池崎さんはリモートの演出に合っていた。
- プレゼントコーナーはなつかしさを感じると共に、視聴者とつながる温かさを感じた。これからも続けてほしい。
- （サンシャイン池崎さんの）決めゼリフを意識しての激辛・激盛りは、この時期（コロナ禍）だから配慮された方がよかったです。新潟応援というコンセプトに対し、最後のコメントは残念。
- 県民と飲食店がつながるクラウドファンディングの取り組みはどのような効果をもたらしたのか、後日紹介してほしい。
- 時間的にターゲットは主婦・子供・学生？肩の凝らない元気が出る番組だったと思う。
- 「棚田だより」のコーナーで、農家の方の「継がせたくない」との言葉が引っかかった。真意は？

～新潟放送 情報センター 内藤亜沙美 水曜見ナイトプロデューサーより～

本日は貴重なご意見ありがとうございます。水曜見ナイトは今年10年目を迎え、「新潟の元気を応援！」を新コンセプトに掲げ放送しています。新型ウィルスの影響でこれまでのような取材ができない中、どうしたら新潟のみなさんに喜んでもらえるのかスタッフ皆で話し合いを重ね、放送したのが今回審議していただいた「新潟ツナガール」です。サンシャイン池崎さんの起用には賛否両論ありましたが、元気な池崎さんの姿で県民のみなさんに笑顔を届けたいとご出演いただきました。本来の持ち味である元気さと人のよさが出るように工夫しながら今後も番組に出演していただき、新潟の人気者になっていただきたいと考えています。県境から行ってみずほのコーナーにも貴重なアドバイスをたくさんいただきありがとうございました。棚田の今後は、これからも長い時間をかけてしっかりと追いかけていこうと思っております。いただいたご意見をスタッフ一同しっかりと受け止め、今後の番組づくりに活かしていきたいと思っております。どうもありがとうございました。

【文責・番組審議会事務局】